
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１０　番 伊藤　隆

１　産業会館の改装に伴う
　事業概要及び周辺整備
　について

２　旧１５３号線の都市計
　画道路見直しのその後
　の進捗状況について

３　ふるさと納税について
　今後の町の考えと方針
　は

４　広域消防のあり方と消
　防団への広報伝達につ
　いて

５　地域ふれあいサロンの
　支援について

６　「道の駅」構想につい
　て

７　町内一周駅伝につい
　て

１　昨年の町の駅伝から元の町内をほぼ一周する（町内一周駅伝）と
　なり選手の皆さんもより一層ヤル気になってチーム編成をする様に
　なったが、もっとこの駅伝を盛り上げるように町の出身者で名の高い
　マラソンランナーに当日来町してもらい共に走ってもらえれば、町の
　行事としてもっと盛り上がるのではないか。

１　にこりこ一帯をリニューアル推進事業で道の駅にする構想で２０名
　のプロジェクトチームで進めていくようだがどの様な人材で構成して
　いくのか、又隣接する市町村ですでに道の駅の話が進んで決定し
　ていると聞くが本当に大丈夫なのか。

１　地方創生交付金が決まり、産業会館の改装が行われることが決定
　したが、改装後の事業内容はどのように町民に利用してもらうのか、
　又商工会との関係はどのように行うのか。

２　建物周辺は駐車場も少なく、又道路より入りずらく不便だが何か考
　えがあるのか。

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　昨年の地域住民への説明会後、１年間何の説明等もないが計画の
　進捗状況はどのようになっているのか。

１　全国の自治体調査では返礼品競争の「是正」を言っている自治体
　は７２％だと言われているが、町としての返礼品に対する今後の方針
　をどの様に考えているのか。

１　火災発生時の通報は本部と各町村へ同時に入っているのか。又
　出動の要請で各分団への出動要請の広報は同時にした方が良い
　のではないか。

１　地域住民が運営するサロンに支援する為の予算が１５０万円盛り
　込まれたようだが、運営のどの範囲までの補助を考えているのか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　３　番 下原　甲子人

１　２９年度予算編成につ
　いて

２　土地開発公社関係

３　教育行政について

１　開発公社の年度末処理状況と今後

　　ア　年度末迄に方向出す答弁と現況は？

　　イ　今後の考えと対応・課題は

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　２　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　小中学校の教育内容の活躍と今後は？

　　ア　入学・進級・先生の入れ替え対応策

　　イ　ＩＣＴ教育や各部活の活躍状況と部活外生徒の行動・学童ク
　　　ラブの現況

　　ウ　次期学習指導要領案の対応と問題
　　　（外国語活動、英語の教科化、授業時間増）

１　総予算９２億２千万円について

　　ア　町長としての充足感は？

　　イ　公共投資（建物）の予算について
　　　＊ふれあいセンター利用と耐震化策は

　　ウ　健康保険税の値上げ１３％増と対象住民への丁寧な説明は
　　　どの様に又一般会計からの法定外繰り入れ額？

　　エ　公共空土地利用・活用について
　　　＊町所有箇所と面積はどの位？今後は

　　　＊教員住宅の今後の活用策と売却考えは



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１１　番 向山　章

１　平成２９年度予算につ
　いて

２　住民満足度調査と施
　策について

３　公共交通の充実につ
　いて

１　平成２９年度予算の財源について
　　・　町税、交付税がともに伸びているが、その理由

　　・　経常一般財源の動向と事業への振り分け

２　子育て施策の新規事業について
　　・　子育て施策の新規事業、特に「子育て応援誕生お祝い事業」の
　　　内容と、予算編成での検討経過

　　・　「子育て応援誕生お祝い事業」のねらいと事業効果

　　・　「ふるさと納税」全額を子育て支援に当てるとして募金を募ったら
　　　どうか。

３　商工振興支援事業について
　　・　新設する「製品開発補助金」制度、「若者正規雇用支援事業」に
　　　ついて

　　・　女性の活躍を進めるため、女性会議を推進すべき。その方針は。

１　住民満足度と２９年度道路整備関連事業
　　・　道路整備への住民満足度をどうみるか。区要望と２９年度予算措
　　　置は。満足度を上げるための方策は

２　医療環境の住民満足度について
　　・　町の医療環境の現状をどう認識し、対策をどのように考えるか

　　・　東部診療所の今後について

１　箕輪伊那市間のバス行政区間縦断路線の高齢者等補助について
　　・　バス高齢者等利用助成制度の内容

　　・　市街地から離れた地域の公共交通の現状と対策は
　　　（バス以外の検討が必要では）

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　３　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　７　番 荻原　省三

１　農業振興

２　保育行政

◎農業応援団構想について

　　平成２９年度予算における

　　　・農業応援団事業の内容について

　　　・地域おこし協力隊について

　　　・来年度募集の状況は

　　　・「地域おこし協力隊起業支援補助金」の制度と期待する効果

　　　・食育について町として考え方

◎道の駅について、現状は、又今後は

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　４　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

◎木下保育園建設について

　　・現状と今後の予定は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１　番 唐澤　千洋

１　一般行政
　　２９年度予算と人口減
　少対策について

２　農業行政
　　道の駅構想について

３　みのわ町スイミング
　プール解体工事にお
　ける現場監理につい
　て

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　５　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

　スイミングプールが解体されることとなった。
　各地で工事後に旧施設の残渣やゴミの埋立てが発見され問題となっ
ている。
　工事における徹底した監理体勢は。

①　第５次振興計画の２年目計画が予算付けされ、事業が具体化され
　た。成果をどう出すかである。そのための職員による人的体制づくり、
　検討委員会などの組織立ての考えは。

②　人口増対策は転入・転出動向や満足度調査から、出産・育児支援、
　保育料、水道料など若い主婦の目線での経済評価が伺える。これに
　対する考えは。

③　若者世帯の住宅建設に伴う土地開発公社等公的機関での宅地開
　発要望がある。町の開発計画の考えは。

①　「道の駅」については昨年９月議会で取り上げられ、１２月議会では
　検討委員会を発足させ検討に入るとされ、新年度では研究費が計上
　された。
　　道の駅構想における箕輪町農業の現状と農業を取り巻く環境をどの
　ようにとらえているか。

②　過去の農村公園「愛来里パルケ構想」、大出の皆さんで始めた“ふ
　れあい広場”農産物生産組合の直売所から箕輪振興公社への経営
　移転などの歴史認識について

③　「道の駅」構想の決意と周辺施設・交通環境・農産物生産体制づく
　りについて



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　４　番 松本　五郎

１　子どもの貧困対策に
　ついて

２　野生鳥獣の有効活用
　について

１　春先になると、小中学校で準要保護児童生徒就学援助費申請書と
　就学援助制度についての通知が児童生徒の保護者に渡される。各
　市町村によって内容が違うと思うが、当町ではどのような内容で保護
　者に知らせているか。

２　保護者から申請書を提出され、援助の受理判断はどのように行われ
　ているか。

３　他の市町村では、内容を丁寧に４ページにわたって説明をし、具体
　的に所得額を挙げ、「源泉徴収票」「所得税確定申告」「住民税課税
　証明書」を提出するようになっており、援助が受けられることが明確に
　示されている。すべての子どもたちの教育を受ける権利を保障するた
　めに説明書を保護者が理解しやすい内容で示すべきでは。

４　当町では就学援助費受給者に入学準備金を７月に支給している。
　受給者は生活が厳しい状態にあり、申請を受けている。就学困窮者
　が入学準備金の立て替えをしなくて済むように就学前の２月か３月に
　前倒して支給を。

５　国の調査では６人に一人は貧困といわれているが、見た目では分
　からない。文部科学省も子どもの貧困の実態は見えにくく、捉えづら
　いといわれている。２４日付の信毎にも「子どもの貧困、県が調査へ」
　と掲載されていた。当町も子どもの貧困の実態調査を行い、子どもの
　貧困解決条例を設定し、貧困対策を練るべきでは。

１　箕輪町鳥獣被害防止計画とニホンジカの個体数調整捕獲実績は。

２　捕獲したシカは現在、埋葬処理しているが実績量は。

３　近隣の地域でも捕獲したシカを活用しようとの取り組みが広がって
　いる。より良いシカ製品が提供され需要があれば、民間の業者と協
　同して行なう方法もある。「ジビエ料理・ドックフード・革製品」などの
　有効活用を。

４　有効活用するにはシカの解体処理場を。

５　ジビエ振興のために、衛生的で素早く解体処理ができる、シカの
　「移動式解体処理車」近年が開発されている。活用を。

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　６　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　２　番 大槻　金吾

１　安心安全対策

２　雨水排水事業

３　免許証返納者

４　健康づくり推進

５　ふるさと納税

６　景観と公共木

７　中学校部活支援

８　博物館老朽化

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　７　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　返礼品競争への考え

②　寄附金増額の要因は

③　２９年度予算増額の見込み内容は

④　納税基金の使い道の内容と今後への考え方

①　胃がん予防事業ピロリ菌検査

①　ながた自然公園アスレチック場

②　５１号、５２号線交差点

③　保育園遊具安全対策

④　工事中沢保育園安全対策

⑤　大沢線横断歩道カラー化

⑥　グリーンベルト安全啓発

①　天竜川右岸第二排水事業の進捗

②　町道１４２号線の改良工事

①　返納者に対する支援策

①　吹奏楽器支援対策

①　支障木整枝と桜の木

①　アスベスト対策は

②　建て替え等計画的な対策を



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　６　番 中澤　清明

１　新年度予算

２　土木行政

３　林務行政

４　教育行政

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　８　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　イジメ問題対応に関する基本スタンス（横浜市教委事例を踏まえて）

②　中学のクラス替えに対する見解

①　事業の見直し（縮小、廃止）の総括

②　前年度継続して重点的に見直すとした事務事業の検討状況及び
　結果

③　新規事業に関して
　　・　子育て応援！誕生お祝い事業のネライ

　　・　南信交通災害共済支援事業の新設理由

　　・　地域ふれあいサロン支援事業補助金と地区社協ふれあいサロン

　　・　親子で簡単野菜作り事業　ほか新規事業

④　今後の事業見直し
　　・　英語教育など制度変更に伴う見直し

　　・　長寿クラブ助成のあり方

　　・　費用効果、負担バランスによる見直し

①　沢大出地区雨水排水路整備工事の見直しと松島・木下地区雨水
　排水計画の見直し

②　沢区長田地区の道路側溝整備

①　平成２７年１２月議会の立木財産取得にかかる付帯決議に対する
　町の取組



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１３　番 唐澤　敏

１　産業の活性化につい
　て

２　農業の振興について

１／２

○　人口減少対策の基盤としての産業振興にどう取り組んでいくか

　（１）　企業活動や雇用環境の現状と課題についての所見

　（２）　新技術や新製品開発に対する支援促進と販路の拡大につ
　　　いて

　（３）　創業・起業への支援体制づくりについて

　（４）　産業会館のリノベーション（まち・ひと・しごと拠点施設整備
　　　事業）について

　（５）　産学官や同業種・異業種連携の取り組みについて

　（６）　商工業振興資金の活用状況について

　（７）　若者や女性に対する就業環境の整備促進について

　（８）　将来的な産業振興のビジョンづくりについて

○　暮らしやすさの根幹を支える農業の活性化をいかに図っていくか

　（１）　農地や担い手の現状と課題についての見解

　（２）　耕畜連携を拡大する可能性について

　（３）　農業応援団構想の取り組みについて

　（４）　地域おこし協力隊の成果と課題について

　（５）　農産物の多様化を図る薬草栽培について

　（６）　条件不利農地の耕作に対する支援について

　（７）　多面的機能支払交付金について

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　９　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



３　移住・定住対策につい
　て

２／２

○　地域資源を活かしながら、いかに交流・定住人口を増加させてい
　くか
　（１）　移住・定住を推進する取り組みにおける現状と課題について
　　　の所見

　（２）　「住みたい田舎」ベストランキングについて

　（３）　地域を元気にする仕組みや仕掛けづくりについて



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　５　番 小島　常男

１　平成２９年度予算等
　（事業）

２　農業委員会新制度

３　箕輪の魅力と課題

４　災害に強い町づくり

５　健康づくりの推進事業

○　女性会議立ち上げの考え

○　みどりのリサイクル事業

○　ラジオＣＭコンテストと以後継続は

○　移住体験ツアー、移住フェアの考え

○　結婚支援事業（将来人生設計、スポーツレクレーション）の考え

○　子ども発達支援新規事業（若草園）は

○　天竜健康ウォークの考え

○　ナイトランニングの考え

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　１０　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　箕輪らしさを出せる体制を

○　営農組合、ＪＡとの連携

○　新規に農業参入企業に対する考え

○　「大正大学調査」と「ふるさと大使」「東京箕輪会」「中京箕輪会」
　等町外交流団体の意見、考えの取り入れは

○　国交省予測の千年に一度あるかの豪雨（天竜川上流域浸水の
　恐れ）町の対策は

○　帯無川、天竜川（浅い底、草木）流れの改善を

○　健康ポイント事業
　　・　申し込み状況は

　　・　分かりやすい説明と簡素化を

○　げんきセンター・げんきセンター南部　憩える場所の検討も



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１２　番 釜屋　美春

１　女性・若者が活躍でき
　るまちづくり

２　子育て支援の充実に
　ついて

３　町民の健康づくり

４　電力の自由化に伴う
　新電力の導入につい
　て

①　療育支援の現状は

②　子ども発達支援事業所若草園の事業の概要

①　Ｂ型肝炎ワクチンが新生児に定期接種化された。３歳頃までに接種
　することが望ましいとされるが、公費助成を含め対策を

②　町のホームページに、うつ病・認知症などのセルフチェックができる
　「心の体温計」の開設を

①　新電力を導入する自治体が増えている。新電力導入の考えは

②　新電力導入における課題は何か

①　２９年度取り組む事業に女性・若者の視点をどう反映していくのか

②　女性会議・若者会議の方向性は

③　女性・若者が活躍できる職場づくりのために「イクボス、温かボス
　宣言」を推進する企業、自治体が増えているが当町の取組みは

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　１１　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　１４　番 岡田　建二朗

１　２９年度国保特別会計
　について

２　林業施策について

３　樹木管理について

４　子育て支援策につい
　て

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　１２　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　保険給付費増の要因と対策について

２　資産割額の税率について

３　平成３０年度の県一本化について

４　一般会計からの繰り入れについて

１　松くい虫対策について

　　①　現状と課題について

　　②　今後の施策について

２　“緑のエネルギー活用チャレンジ”について

　　①　みどりの資源リサイクル事業について

　　②　地域資源循環型社会への施策について

１　木下北保育園のケヤキの管理について

２　公共用地・文化財指定の樹木管理について

１　出産祝い金制度について

２　少子化対策について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　８　番 浦野　正雄

１　日本「住んでみたい
　田舎」ベストランキング
　について

２　広域によるごみ処理
　について

３　新たなランニングイベ
　ントについて

４　インフルエンザ予防
　接種に対する補助に
　ついて

１／２

（１）　３月末に伊北環境行政組合を解散して上伊那広域連合に移管
　　し、４月から上伊那全体の不燃物を「クリーンセンター八乙女」で処
　　理することになるが、不燃物の量は今までの何倍になるか。

（２）　同センターの収容能力からして、今後何年位使用可能か。

（３）　湖周行政組合の例をみても、新たな処理場を作るとなると諸々
　　の障害が発生し、簡単には候補地が決まらない。
　　　 早いうちから、当町以外の候補地を選定しておくべきであると考
　　えるが。

（１）　今年もインフルエンザが流行し、町内小中学校でも学級閉鎖を
　　したクラスもあったと聞いている。
　　　 小中学校におけるインフルエンザの発生状況は。

（２）　特に心配になるのは、受験を控えた中学３年生である。
　　　 受験者を対象に、インフルエンザ予防接種に対する補助をした
　　らどうか。

平成２９年３月議会　一般質問通告書

（１）　昨年末に発刊された「田舎暮らしの本」２月号で、箕輪町は総合
　　部門で全国１７位、甲信エリアで３位にランキングされた。
　　　 町の名前が本に掲載されたことにより、移住を希望する人などの
　　目に留まったと思うが、発表後の反応はあったか。

（２）　甲信エリアの部門別をみると、「シニア世代が住みたい田舎」で
　　は１位であるが、「若者が住みたい田舎」では５位以内に入ってい
　　ない。
　　　 人口を増やすには「若者が住みたい田舎」のポイントを上げる
　　必要があると思うが、施策として考えていることはあるか。

（１）　ナイトランニングは、他市町村で開催しておらず魅力的ではある
　　が、夜間ということで安全上や宿泊施設の問題等があるのではと思
　　われる。
　　　 具体的な構想は。

（２）　番場原グランドを起点とし、萱野高原・箕輪ダム（もみじ湖）を経
　　由する登山マラソンも候補に。

（３）　宿泊には農家民宿の利用を。

件　　　名

質問順位　１３　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨



５　企業版ふるそと納税
　の活用について

２／２

（１）　２８年度から創設された地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）
　　は、地方公共団体が「まち・ひと・しごと創生寄附活用事業」を企画
　　立案し、企業に相談を行うなど活用が難しいと聞いているが実績又
　　は予定は。

（２）　国が地方創生のため考えた制度であるので、できる限り活用す
　　べきであると思うが。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　９　番 小出嶋　文雄

１　財源の確保について

２　地域介護の体制づくり
　について

３　地域交通について

４　障がい者支援につい
　て

５　生活関連インフラ整備
　について

（１）　平成２９年度の予算編成における財源確保の状況

（２）　今後予想される社会保障費の増加、大型事業、公共施設の長寿
　　命化などに対する対応と財源の見通しは

（１）　みのわ～れにおける障がい者の「居場所」、「憩える場所」として
　　の利用の現状と改善の余地について

（２）　障がい者のグループホームの現状と箕輪町への設置の考え方に
　　ついて

（１）　地域包括ケアシステムを支える、ボランティア、生活・介護サポー
　　ターなどの確保（養成、事故などの対応も含む）について

（１）　新たな路線バスとみのちゃんバスの利便性向上とＪＲ、タクシーな
　　どとの連携などについて

（１）　生活道路、水路など地域のインフラの整備（改良など含む）の考
　　え方について

平成２９年３月議会　一般質問通告書

質問順位　１４　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨
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